

BREVES

FMLN realiza audaz operativo

La emisora de los rebeldes salvadoreños "Radio Venceremos" informó que destacamentos del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional asestaron un inesperado golpe contra el Estado Mayor de una de las grandes unidades del ejército de las tropas gubernamentales en el poblado de Corinto.

Como resultado de la acción, fueron puestos fuera de combate más de 30 militares. Entre los heridos figuran el jefe de la Tercera Brigada de Infantería, coronel Emilio Ponce, y el jefe de una unidad especial del ejército, coronel Juan Carlos Carrillo.

Llega nuevo contingente de la amistad de EE.UU. a Cuba

Un grupo de 135 norteamericanos que integran el XIX Contingente de la Brigada Venceremos inició una visita de dos semanas a Cuba para participar en labores agrícolas y de la construcción.

La representación está compuesta de estudiantes, intelectuales, religiosos, técnicos y obreros de diversas edades que llegaron invitados por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (I-CAP).

Descubren lago salado en la Antártida

Fue descubierto por los investigadores soviéticos en el oasis de Banger en la tierra antártica de la Reina Mari un lago salado. Los científicos no excluyen que el elevado grado de salinidad de las aguas-48 grados por litro sea necesariamente consecuencia del proceso global de desertización. Los participantes de la expedición antártica soviética efectuaron aquí observaciones sobre la dinámica de los procesos naturales conforme al programa de monitoring climático.

Daniel Ortega demanda levantar embargo contra Nicaragua



El pueblo nicaragüense exige el cese de la agresión norteamericana, por eso demanda el levantamiento del bloqueo

Managua (TASS). El Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, dijo que la Administración Reagan está obligada a levantar un embargo comercial que mantiene contra su país. Señaló que la Casa Blanca debe dar este paso como un gesto de cordura, de respeto a los acuerdos guatemaltecos y los firmados en Sapoá por el gobierno de Nicaragua y la oposición ama-

da.

Al hablar en un encuentro con los trabajadores de vanguardia del sector agrario, Daniel Ortega señaló que el embargo comercial implantado por los Estados Unidos pisotea de manera brutal las normas del derecho internacional, las relaciones entre los estados y la violación de las leyes de los propios Estados Unidos. A-

gregó que las sanciones económicas testimonian la aspiración de Washington de supeditar el país a su diktat imperialista.

Seguidamente el estadista nicaragüense subrayó que la mayoría de los norteamericanos se pronuncian por levantar las medidas económicas discriminatorias contra Nicaragua y por normalizar las relaciones bilaterales.

Nuevos nombramientos en gobierno de Panamá

El Presidente de Panamá, Manuel Solís Palma dio a conocer la nueva composición del gobierno de su país. Como es sabido a fines de la semana pasada los ministros presentaron su dimisión para dar la po-

sibilidad al Presidente de formar un nuevo gabinete con el fin de sacar al país de la grave crisis económica y financiera, producto de la brutal presión política, militar y económica de los E.E.UU. sobre Panamá.

Se han nombrado nuevos titulares en siete ministerios. José Eduardo Ritier fue nombrado Ministro de Relaciones Exteriores, Orville Goodin, de Hacienda y Tesoro, César Martans, Bienestar Social, Gustavo González, de Planificación y Política Económica, René

Bultron, de Obras Públicas, Rolando Murgas, de Educación, y Darisnel Espino, de Desarrollo Agropecuario.

El Presidente Solís Palma, en su intervención de una rueda de prensa en la capital panameña, destacó que del nuevo gabinete pasaron a formar parte personas resueltas a trabajar incansablemente en la solución de los agudos problemas planteados ante el país.

En el nuevo gobierno no hay representantes de la oposición, que se niega a participar en el diálogo nacional para la búsqueda conjunta de las vi-

Colombia
Asesinada
Concejal de la
Unión Patriótica

Bogotá. La Concejal de la Unión Patriótica (UP) en el noroccidental Departamento de Antioquia, Rosa Margarita Daza, fue asesinada por paramilitares, informaron medios nacionales de prensa.

La joven Daza era edil del Municipio de San Rafael, al oriente de la capital antioqueña, Medellín, y murió baleada como su antecesor Froilán Arango, también el Concejal por la coalición de izquierda UP.

Con la muerte de Daza suman 12 los dirigentes y militantes de ese bloque político que han sido ultimados en esa región.

En ese mismo Departamento, en la zona bananera de Urbabá, continuó la matanza de campesinos pese al nombramiento de un general como gobernador militar para el área.

Siete personas fueron asesinadas en las últimas horas en el Municipio de Apartado, en la finca Villa Alicia y en la propia localidad urbana.

Infomes de la policía dieron cuenta de que en La Estrella, también Municipio de Antioquia, pereció Edison Benítez baleado por desconocidos.

as de salida de la crisis. Los núcleos de oposición presentan como condición previa para intervenir en el diálogo la dimisión y salida del país del Comandante en Jefe de las Fuerzas de Defensa Nacional, Manuel Antonio Noriega, y algunas otras demandas.

Estamos listos a examinar el mayor paquete de problemas en las conversaciones con la oposición, remarcó el Presidente, pero la aceptación de semejantes condiciones significaría para nosotros reconocer nuestra derrota de antemano.

Positivo encuentro Gorbachov—Shultz

Antes de partir de Georgia, Unión Soviética, el Secretario de Estado norteamericano George Shultz concedió una entrevista al analista diplomático de TASS. En cuanto a los resultados de la visita, Shultz dijo entre otras cosas que en las conversaciones soviético-norteamericanas en Moscú las partes "avanzaron no de manera decisiva, pero a pesar de todo avanzaron".

En los tocante a mi entrevista con el Secretario General del CC del PCUS, Mijaíl Gorbachov, fue un buen encuentro, señaló Shultz. El dirigente soviético habló "sin vacilación de lo que le inquieta profundamente y yo hablé sin vacilación de lo que me preocupa a mí. Fue una entrevista productiva y Mijaíl Gorbachov me dijo que también se atiene a este mismo punto de vista."

Refiriéndose a las relaciones bilaterales soviético-norteamericanas el Secretario de Estado de los EE.UU. recordó que "en el pasado eran bastante tensas". Al mismo tiempo, subrayó que "en los últimos dos o tres años se logró asentar otra base. Se han logrado resolver algunos problemas difíciles y esto está bien. Al mismo tiempo muchos problemas esperan su solución y nosotros debemos hablar con franqueza de esto. Tal es el camino de su solución".

Al hablar de sus impresiones de las visitas a Kiev y Tbilisi, Shultz expresó admiración. "Son ciudades maravillosas", dijo, y agregó: "Tienen una rica historia y cuando uno la conoce comprende lo joven que son los Estados Unidos, país en el que yo vivo".

Reacción a declaraciones de Elliot Abrams

Quito. Como intromisión en los asuntos internos se valora aquí la declaración del Adjunto del Secretario de Estado de los EE.UU. para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, "sobre la existencia de la amenaza de golpe de estado" en Ecuador.

El Ministro del Interior de ese país, Meinz Meller Freyle, en rueda de prensa celebrada en Quito, dijo que el señor Abrams de nuevo se permitió interferir directamente en los asuntos privados de Ecuador y otros países latinoamericanos. Según las palabras del Ministro del interior, semejante declaración del Adjunto del Secretario de Estado en vez de contribuir a consolidar la de-

mocracia la socava.

Abdallá Bukaram Ortiz, candidato a la Presidencia de la República por el Partido Roldosista Ecuatoriano, caracterizó la declaración de Abrams como un intento de influir en la campaña electoral que transcurre en el país y una especie de chantaje a los electores, llamado a compelerles a "bailar al son de la flauta yanqui".

El Canciller ecuatoriano, Rafael García Velasco, al comentar dicha declaración, manifestó que la preocupación por el mantenimiento de la democracia en los países de América Latina no debe convertirse en injerencia en sus asuntos privados.